

かわらばん

【^{れんこんカップ}運動会 (連魂杯)】 5月27日 (火)

雨天のため順延になっていた運動会 (連魂杯) が27日 (火) にありました。平日にもかかわらず、大勢の保護者の方が子どもたちのがんばっている姿に大きな拍手や声援を送ってくださいました。ありがとうございました。



【プログラム】

- 1年生:リレー「ぜんりょくダッシュ！さいこうスマイル！」、表現「つなげよう ことばのダンスのわ」
- 2年生:リレー「～つなごうネ、バトン！～」、表現「はすのご遊園地に行こう！」
- 3年生:リレー「パスアンドラン154」、表現「トライ～できっこないことをやらなくちゃ～」
- 4年生:リレー「バトンをつなげ」、表現「1人と155人」
- 5年生:リレー「GO！GO！リレー」、表現「連南ソーラン2025」
- 6年生:リレー「6年リレー」、表現「架け橋」

スローガン：
最後の1%まで全力で
助け合い、仲間を信じて
新たなきずな！



- ご来賓の方から・・・「毎日暑い日も頑張って練習していたのを見せていただいていた。子どもたちが仲間をしっかりと応援していて、みんなで創り上げた連魂杯でした。」「低学年の子が転んでも泣かずに走る姿に感動しました。高学年の力いっぱいの踊りや表現の中の「失敗しても挑戦！」という言葉がとても良かったです。」
- 保護者の方から・・・「入学して初めての運動会、保育園と違い先生の指示ではなく動けていて感動した。」「本番を笑顔でやり切れたのが良かったです。」「先生方も笑顔で子どもたちに対応していただいているのが印象的でした。」「6年生の真剣な姿を見て入学した頃から今までの思い出が走馬灯のように浮かんできました。子どもの表情が自信たっぷりに見えました。この6年の成長はあっという間で、親にとって宝物です。こんなにも成長したんだなああと改めて気付かされました。」 たくさんの感想が届きました。ありがとうございました。

【海の学習に行ってきました 5年生】6月9日 (月)・10日 (火)

あいにくの雨天となりましたが、子どもたちは元気いっぱいに、予定通りの活動を行うことができました。渋川の海に、「よいしょ！！よいしょ！！」の掛け声が響きました。地引網では、今年初物の「いわしの稚魚」をはじめ多くの魚が採れ、子どもたちの目はきらきらとしていました。渋川の先生からの「みんなの海を守ること」の大切さについての話をとても真剣に聞いていました。



【主な活動内容】

- ・カッター研修
- ・いかだ遊び
- ・地引網



子どもたちは、1泊2日の期間中、「規律・友情・実践」を意識しながら活動することができました。普段の学校生活では体験することができない多くの学びがありました。

●児童の感想から

- 「カッター研修は、思った以上に大変だったけど最後までみんなで力を合わせて、ゴールできてよかったです。これからもカッター研修以上に大変なこともあるかもしれないけど、今日のカッター研修の経験を生かしていきたいです。」
- 「かい（櫂）がとても重かったけど、みんなで力を合わせて声を出したり、かい（櫂）をこいだりすると、自分のカッターが思った以上に動いてびっくりしました。自分の力を出し切ることができてうれしかったです。これからは、今日の経験を生かして6年生に向けてがんばっていきたいです。」

記事に関するご質問やご要望は、事務局（連島南中「かわら版係」）へ TEL (086-448-4552)

* 中学校のホームページにアップしています。「連島南中学 HP」で検索